



digital.union@sonapresse.com

# @ULTURE WEB...

## Musique : Emma, la voix féminine de 2022

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

À peine la vingtaine entamée et l'avenir lui sourit déjà. Emma, la nouvelle vitrine de Bridon production, n'a pas fini de faire parler d'elle. Sa voix suave et la douceur de son timbre vocal ont contribué à colorer cette année 2022 qui vient de se refermer.

De "Grand bandit" à "Tourner la page", la petite Emma a, durant cette période, inscrit son nom dans le registre des "Best of". Les chiffres sont très éloquentes et parlent en sa faveur. Elle engrange à ce jour, plus de 15 millions de vues sur YouTube. Que dire des autres plateformes de musique ? Elle s'est affirmée et distinguée devant ses aînés en un temps record. Présente sur tous les espaces de musique, Emma est sans conteste la révélation de l'année. Après avoir surpris et séduit les férus de la musique locale avec "Grand bandit" en feat avec Ebokolo, la petite précieuse de la Bridon Production a inscrit son nom sur les grandes révélations. L'histoire s'est écrite en couleur avec "Encre" qui a retenu l'attention de Sony music quelques mois après.

Sous contrat avec le Label Bridon production, pour trois ans, la nouvelle princesse Afro pop s'est imposée avec "C'est mon jour"



Emma, la nouvelle vitrine de Bridon production est sans conteste la révélation de 2022.

qui a enregistré la participation de l'Ivoirien, considéré comme le père du syndicat Suspect 95. Elle a fait son grand retour avec "Tourner la page" qui totalise un

million de vues sur YouTube, à ce jour.

La vie lui sourit, la musique aussi. Si vous êtes de ces rares personnes qui ne savent pas ce

qu'est "Tourner la page", rendez-vous sur la chaîne YouTube de la chanteuse. Vous ne regretterez pas d'avoir fait cette balade musicale avec elle...

## L'actu du web

Par I.M'B.

### SALVA KIIR URINE DANS SON PANTALON : SIX JOURNALISTES ARRÊTÉS



Selon le site Afrik.com, le président sud-soudanais, Salva Kiir, 71 ans, a lancé une traque contre des journalistes. On leur reproche d'avoir diffusé des images publiques sur lesquelles on voit Salva Kiir en train d'uriner dans son pantalon lors d'une manifestation publique. On apprend en effet que six journalistes ont été arrêtés dans le pays après la diffusion de la vidéo en question. Il s'agit des journalistes de la télévision publique South Sudan Broadcasting Corporation (SSBC). Ils ont été interpellés, mardi, par les éléments de la sécurité nationale.

### PEINTURE À CAPE TOWN : CENT ANS DE FIERTÉ NOIRE



Jusqu'en septembre 2023 se tient au Zeitz Mocaa (Cape Town), l'exposition "When We See Us : A Century of Black Figuration in Painting". Un tour d'horizon complet de la peinture figurative portée par les artistes noirs de tous horizons. "When We See Us" rassemble plus de 200 œuvres figuratives réalisées par 61 peintres, eux-mêmes issus de 28 pays - leurs dates de naissance couvrant une vaste période courant de l'année 1886 à l'année 1999 !

### RÉPUTATION ENTACHÉE, GOLDEN AWARDS SE RELANCE



Boudés par le gratin et privés de télévision l'an dernier, les Golden Globes sont de retour sur NBC. La chaîne américaine a accepté de diffuser la 80e édition, après une série de réformes de la HFPA pour améliorer sa diversité et interdire à ses membres d'accepter des cadeaux de la part des studios. Cet événement décontracté et fastueux, longtemps perçu comme la soirée préférée d'Hollywood, n'a été que l'ombre de lui-même ces deux dernières années.

## COULISSES DES ARTISTES

### LES GABONAIS ABSENTS DES HITS DE L'ANNÉE ?

R.H.A  
Libreville/Gabon

POURQUOI la musique gabonaise n'aurait-elle pas, au cours de l'année 2022, percé au-delà des frontières nationales ? C'est la question qu'on se pose au regard des classements des sites de musique. Nos artistes sont visiblement absents des hits de cette année-là.

L'afrobeats est, au regard des différents classements, essentiellement concentré dans les pays d'Afrique de l'ouest avec principalement le Ghana et le Nigeria. Il faut bien

l'admettre : leurs titres sont largement consommés par les mélomanes gabonais. En tête de classement, le trio masculin formé de Wizkid, Davido et Burna Boy et des divas comme Tiwa Savage et Yemi Alade. Les playlists signalent aussi la présence de "Dégaine" de Aya Nakamura featuring Damso (Mali). Selon les experts, la chanteuse franco-malienne Aya Nakamura fait partie des artistes les plus écoutés en Afrique.

"Finesse" - Pheelz ft. BNXXN (Nigeria), Roselyne Layo et Josey sont elles aussi dans la liste des artistes phares de 2022. Faut-il revenir sur la constance de l'aigle

### Deezer explore les souvenirs d'enfance des artistes dans une nouvelle playlist.

Fally Ipupa qui a reçu son disque d'or au stade des Martyrs et qui a atomisé la scène médiatique avec sa "Formule 7" ? Que dire

de nos ambassadeurs ?

Ce début d'année est l'occasion de fixer les bases de leur expansion.



Photo: DR